

El Herald de Mazarrón

SEMANARIO INDEPENDIENTE

Precios de Suscripción

En Mazarrón; un mes . . . 0'60 ptas.
Fuera: trimestre. . . . 2'00 >
Números sueltos. . . . 0'10 >
Comunicados y reclamos, desde 1 á 100 pe-
setas línea,

DIRECTOR PROPIETARIO

GABRIEL LORCA NAVAS

Redacción y Administración

LARDINES 25.

Toda la correspondencia se enviará al Director

No se devuelven los originales aun cuando no se publiquen.

DE ELECCIONES

En las próximas elecciones de diputados á Cortes, aspira á la reelección Don José García Vaso.

Para lograr sus propósitos cuenta con la eficacísima cooperación del exministro conservador Don Juan de la Cierva, árbitro en el encasillado de la provincia; con el apoyo que prestarle pueda, el general Aznar y en cuanto á Mazarrón se refiere; con la incondicional ayuda del Jefe del partido liberal Don Ginés Paredes Lardín; pero en cambio y á juzgar por informes, para nosotros fidelísimos, la masa obrera, los elementos avanzados y las personas imparciales, que hasta ahora no se han significado en política, están decididas á votar cualquier otra candidatura.

Al escudriñar las causas del ambiente firmado en contra del Sr. Paredes Lardín, nos encontramos con una serie de ellas, unas de índole política, otras particularísimas, que han dado ocasión á que la figura siempre respetable del Sr. Paredes Lardín, haya ido poco á poco perdiendo aquella aureola de que durante mucho tiempo estuvo revestida y mermándose el prestigio que le circundaba.

Ha dispuesto el Sr. Paredes Lardín de una influencia ilimitada cerca del Sr. General Don Angel Aznar y nunca, en ninguna ocasión, logró obtener una mejora, de las muchas que este pueblo necesita.

Ha visto que durante el tiempo que ha ejercido sin trabas ni impedimentos la dirección de la po-

lítica local, el Ayuntamiento ha ido mermando poco á poco sus ingresos y en cambio aumentando de modo terrible su deuda para con la hacienda y ni el Sr. Aznar, ni ninguno de los otros diputados por esta circunscripción, García Vaso, entre ellos, han logrado conjurar el conflicto financiero en que se haya el municipio.

Durante su última etapa de mando, ha consentido que sus edecanos y adlatares atropellen, vejen y pisoteen el derecho de los demás ciudadanos, empleando recursos y poniendo en práctica medios, que si en el fragor de la lucha pudieron parecer aceptables al Sr. Paredes Lardín; hoy que la ecuanimidad debe haber vuelto á su ánimo, lamentará haberlos utilizado.

Y con estos antecedentes en su contra, patrocina hoy la candidatura de Don José García Vaso á quien personalmente no conocen los mazarroneros, á quien poco ó nada importó, llamándose leader y defensor de los proletarios, la campaña de persecuciones, las injusticias realizadas por el que era su amigo político.

El derecho de ciudadanía fué desconocido en aquella época; las vejaciones más innobles se impusieron á ciudadanos, que no hacían más que ejercitar sus derechos de emisión del pensamiento; de reunión y de asociación.

Y García Vaso que tenía de todo el conocimiento, que una y otra vez recibió escitaciones de los perseguidos para que acudiera en su auxilio, hizo oídos de marcador á las quejas que se le

formularon: se limitó cuando más hizo á publicar en «La Tierra» sin comentario alguno, los escritos que desde aquí se les enviaron.

No puede apuntarse en su haber el Sr. García Vaso, ninguna mejora, nada beneficioso para Mazarrón, pues si durante el tiempo que fué diputado, se construyó el grupo escolar, ello es obra ÚNICA Y EXCLUSIVAMENTE del Sr. Vera Navarro (q s g h) que con un tesón inmenso se propuso construir dicho grupo escolar, y contra viento y marea, por encima de todo, llevó á cabo su propósito.

Por todo lo expuesto y por mucho más que llamamos para no hacer interminable este escrito, falta ambiente al Sr. García Vaso para que se apoye aquí su candidatura.

El no tiene derecho á pedirnos los votos para lograr la investidura de diputado: no lo tiene tampoco el Sr. Paredes Lardín el pretender que apoyemos á su candidato.

El primero tiene en su contra las omisiones que realizó voluntaria y conscientemente.

El segundo las acciones que permitió y patrocinó que pudieron originar días de luto á este pueblo; que no llegaron por la prudencia y serenidad de espíritu de los que un día fueron directores y consejeros de la masa obrera, que harta de la política imbécil y aduareña que aquí se hace, ha ido poco á poco retrayéndose y ya no son incondicionales de Don Fulano ó de Don Mengano, sino hombres conscientes á quienes la realidad ha

demostrado que los políticos locales van solo á su avío.

Ya saben los obreros, que sus votos son solicitados por los patronos salvo honrosas excepciones, para ponerles á disposición de quienes, una vez encumbrados no se acuerdan de ellos y con una rebeldía que aplaudimos y hemos de exaltar en todo momento, ofrecen hacer dejación de su derecho á votar el candidato que su conciencia les dicte, para no perder el pan que con tantas fatigas y exposición ganan; pero con la reserva mental de votar á quien les plazca.

Les falta todavía el civismo necesario para oponerse á las exigencias innobles de sus patronos, que les amenazan con quitarles el pan, si no votan la candidatura que les imponen; pero recurren á la astucia y el engaño para cohonestar el engaño y la astucia de que se valen aquellos.

Por estas razones, no obtendrán en buena lid, respetando el sufragio y la ley, Don José García Vaso los votos de estos obreros.

Separado de ellos, por envidias y suspicacias que no debieron ocurrir, conozco lo bastante á los obreros de este distrito, asociados ó no, para saber que late en sus almas una rebeldía, una protesta que jamás se acalla, contra los que una vez, otra y siempre les han convertido en carne de cañón.

En el próximo número estudiaremos otro aspecto de la cuestión para demostrar una vez más, que ya es difícil lograr que el candidato Sr. García Vaso, obtenga los sufragios populares en esta.

Tendrá votos; pero estos se los